



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	10/07/2022	LEGISLATIVO

### RECORRERÁN CALLES EMBLEMÁTICAS

## Mérida presume las primeras calesas eléctricas

DE LA REDACCIÓN  
nacional@glmm.com.mx

Cumpliendo con un compromiso asumido con la ciudadanía, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal y el alcalde de Mérida, Renán Barrera, dieron el banderazo de salida de las primeras calesas eléctricas que recorrerán las calles más emblemáticas de Mérida.

En el Paseo Montejo se reunieron representantes de la sociedad civil, académicos, empresarios, diputados, senadores, entre otros.

Barrera Concha agradeció la voluntad de los involucrados en este proceso de innovar y modernizar el servicio de calesas, que representa un avance importante en el cuidado del medio ambiente.

El gobernador Mauricio Vila Dosal señaló que, el inicio de operaciones de las calesas eléctricas es un cambio que va a perdurar a través del tiempo, por la innovación y la búsqueda de la tecnología.

Dijo que se transita hacia un futuro más sustentable y a pasos agigantados para seguir haciendo de Mérida y Yucatán, un marco de referencia a nivel nacional e internacional.



Foto: Especial

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila dio banderazo de salida.